

A photograph of a scientist in a white lab coat looking through a microscope in a laboratory setting. The scene is bathed in a blue light, and other people in lab coats are visible in the background. The text is overlaid on the bottom left of the image.

Unser Auftrag in Lehre, Forschung und Gesundheitsversorgung

Eine fundierte, forschungsnah und praxisorientierte Ausbildung bildet das Herzstück der Qualifikation zukünftiger Medizinerinnen und Mediziner.

Wir haben eine gemeinsame Aufgabe

Lehre und Ausbildung

Als Universitätsklinikum stehen wir in enger Verbindung mit der Universität Augsburg, die wir in besonderer Weise dabei unterstützen, ihre Aufgaben in Forschung und Lehre zu erfüllen und den medizinisch-wissenschaftlichen Fortschritt voranzutreiben.

Wir sind stolz darauf, einen bedeutenden Teil dieser entscheidenden Ausbildungsinfrastruktur bereitzustellen, die nicht nur Wissen vermittelt, sondern auch die Leidenschaft und Hingabe für die medizinischen Berufe fördert.

Wir gestalten die Rahmenbedingungen mit, damit angehende Ärztinnen und Ärzte ihr volles Potenzial entfalten und zu verantwortungsvollen, engagierten Fachkräften heranwachsen können.

Lehrangebote sichern

Wir stellen für das Medizinstudium ein Lehrangebot sicher, um eine umfassende und praxisnahe Ausbildung zu ermöglichen. Dafür gewährleisten wir die praktischen Ausbildungsteile im Universitätsklinikum und binden die Studierenden entsprechend ein.

Unsere Beteiligung an Prüfungen muss sichergestellt sein. Dies gilt entsprechend bei der Aufgabenerfüllung in Bezug auf Promotionen und Habilitationen.

Wir halten die gesetzlichen Regelungen sowie unterschiedlichen Standards und Vorgaben, auf denen die Aufgabenbereiche gründen, stets ein. Das ist für die gemeinsame Leistungserbringung mit der Universität Augsburg und deren Medizinischer Fakultät unabdingbar.

Wissenschaft und Forschung

Unsere Arbeit und Leistungen im Bereich Lehre, Forschung und Gesundheitsversorgung basieren auf klaren gesetzlichen Vorgaben, um den Schutz unserer Patientinnen und Patienten, Probandinnen und Probanden sowie unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sicherzustellen. Dabei halten wir uns nicht nur an wissenschaftliche und universitäre Standards, sondern legen auch großen Wert auf die Einhaltung ethischer Grundsätze, die gute wissenschaftliche Praxis und alle relevanten Leitlinien sowie gesetzlichen und berufsrechtlichen Vorgaben.

Um die Unabhängigkeit unserer Forschung zu wahren, achten wir besonders bei drittmittel-finanzierten Projekten darauf, dass Leistung und Gegenleistung stets ausgewogen und angemessen sind. Dabei halten wir uns an das Prinzip der Vollkostendeckung, um eine faire und transparente Zusammenarbeit zu gewährleisten.

